

Boric responde a críticas de los gremios: "Yo no estoy acá para dejar contentos a los grandes empresarios"

El mandatario destacó la cartera de inversiones del país y también destacó que en su administración la economía terminará creciendo más que las perspectivas.

DAVID NOGALES

El Presidente Gabriel Boric respondió esta mañana a los grandes empresarios cuyos representantes gremiales echaron de menos mayores anuncios o "propuestas audaces" en materia económica y de inversión, en la última Cuenta Pública.

"Yo no estoy acá para dejar contentos a los grandes empresarios", dijo el Mandatario en conversación con T13 Radio.

En esa línea, Boric destacó la cartera de inversiones del país (según InvestChile trepó a niveles récord en 2024) y también las visitas de Estado que ha realizado a varios países del mundo para mostrar a Chile como un destino atractivo. Y sobre ese punto, también arremetió contra el mundo privado.

"Todos los viajes que hemos hecho fuera del país a India, a Brasil, a China, a Japón, a Estados Unidos, a Canadá han sido continuidad de lo que ha hecho el Estado de Chile. También han contribuido a atraer inversiones extranjeras. Entonces, hay en un sector del empresariado chileno, una visión, en donde, creo, no se ven todas las oportunidades que existen en Chile", dijo el Mandatario.

CRECIMIENTO ECONÓMICO

Cabe recordar que, en su Cuenta Pública, Gabriel Boric dijo que su gobierno dejará una "inflexión en la economía", pero algunos economistas cuestionaron ese diagnóstico apuntando solo a un proceso de lenta recuperación.

Desde el empresariado no fueron demasiado benevolentes ni con la visión de la economía ni tampoco con los anuncios. "Frente a un debilitado mercado laboral y una inversión estancada, esperábamos medidas mucho más macizas relacionadas con la creación de empleo, con la mayor certeza y agilización de los proyectos de inversión", dijo Susana Jiménez, presidenta de la CPC.

"En un contexto de bajo dinamismo económico, con una inversión que no repunta y una productividad estancada, se requiere con urgencia una agenda decidida que permita recuperar la capacidad de crecimiento sostenido", comentó, por



su parte, la titular de Sofofa, Rosario Navarro.

El jefe de Estado advirtió que heredó el gobierno con un "crecimiento bajísimo" y que en todos los años de su administración la actividad terminó creciendo por encima de lo que se esperaba.

"Pongámonos de acuerdo en que cuando todos dicen que va a haber recesión o que todos dicen que se va a crecer, no sé, 1,5% y se crece un punto más, es una buena noticia. ¿O no? Entonces, creo que es importante también valorar lo que se avanza y tener claro de que Chile puede más y que estamos avanzando en esa dirección para que haya más trabajo, para que haya más riqueza, para que haya más inversiones, para que haya más desarrollo", afirmó el Mandatario.

BORIC Y LA PERMISOGÍA

Boric también reconoció que existe un problema en materia de aprobación de proyectos (permisología), pero que han estado trabajando en esa materia, mencionando la gestión del ministro de Economía, Nicolás Grau.

Sin embargo, también advirtió que avanzar en materia de permisos para ejecutar proyectos de inversión no significa descuidar el medioambiente.

"¿Qué significa suelten las amarras? ¿Qué es lo que uno entiende por eso? ¿Dejemos de tener criterios de cuidado al medioambiente y pongamos uno por sobre otro? ¿La economía por sobre el medioambiente? Yo no creo en esa visión del mundo", cuestionó el Presidente Boric. ●